

a kenko hirose
健康食品
プロボリス・アガリクス専門店
日本への発送もしております。
Rua Barão de Iguape, 208 - Liberdade - São Paulo
(バロン・デ・イグアペ街とガルボン・ブエノ街の角)
Tel.: (11) 3271-5608 • Fax: (11) 3271-5716
E-mail: kenkohirose@uol.com.br

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL
南米神宮
七五三祝
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
Tel: (11) 5575-4783 - www.templouxintoista.org.br

ANO XVIII - Nº 4367 SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 16 DE OUTUBRO DE 2015 R\$ 3,50

TPPに批判、要望続々

政府対応は「絵に描いた餅」 農業分野の地方説明会で



TPP農業分野に関する地方説明会。初日は札幌市、高松市、熊本市で開かれた。参加者からは、輸入量が増えるコメへの政府対応は場当たり的だとの批判や、小麦への十分な対策を求める要望、生産者への詳しい説明を求める声が上がった。関税が大幅に引き下げられることによる牛肉、豚肉では、政府の対応は絵に描いた餅との厳しい意見が出た。

【共同】政府は15日、環太平洋連携協定（TPP）の農業分野に関する地方説明会を始めた。初日は札幌市、高松市、熊本市で開かれた。参加者からは、輸入量が増えるコメへの政府対応は場当たり的だとの批判や、小麦への十分な対策を求める要望、生産者への詳しい説明を求める声が上がった。関税が大幅に引き下げられることによる牛肉、豚肉では、政府の対応は絵に描いた餅との厳しい意見が出た。

協定が発効すれば、域内の米国、カナダ、ニュージーランドなど11カ国から輸入される農産物の関税の多くが撤廃されたり削減されたりする。直接影響を受ける生産者の不安は強く、各地の説明会を通じて理解を得られるかが焦点となる。

政府は農業に関する自治体担当者への説明を16日に行うほか、林業の関係者へも別途開く。札幌市説明会には農業団体、自治体の関係者ら約250人が参加した。

【共同】全国農業協同組合中央会（JA全中）などJAグループは15日、東京都内で全国大会を開き、TPP交渉の大筋合意に反対する姿勢を示した。出陣式を兼ねた大会で、安倍首相は「コメや牛肉、豚肉など農業重要5項目に、関税撤廃の例外を確保した」と指摘し、農産物の不安に配慮するため「政府全体で万全の対策を」と述べ、実行していくことも述べた。

【共同】米軍と海上自衛隊が共同使用する岩国基地（山口県）の周辺住民654人が、騒音被害に対する損害賠償のほかに、自衛隊機や米軍機の夜間・早期の飛行禁止など、安堵が必要だ」と述べた。

日本、非常任理事国選出へ 国連安保理、最多11回目

【ニューヨーク共同】国連安全保障理事会（15カ国）の非常任理事国（5カ国）のうち今年末で任期が切れる5カ国を改選する国連総会が15日、開かれた。アジア太平洋枠から唯、立候補している日本が選出される見通し。2009、2010年以來で11回目となり、ブラジルの10回を上回り、創設70年、改革焦点に

【共同】国連史上最多の任期は来年1月から2年間。今年1月からは国連創設70周年で、常任理事国入りを目指す国連改革に取り組み、日本が安保理でどう存在感を示すかが焦点となりそうだ。安保理は5非常任理事国と10非常任理事国で構成。非常任理事国には地域別割り当てがあり、政治・経済力を有する地域大国が選ばれやすい傾向がある。日本、ブラジルに次いで選出回数が多いのは、アルゼンチン（9回）、コロンビア（7回）、パキスタン（各7回）。

改選は国連総会（193カ国）の投票で行われ、選出には投票の3分の2の支持が必要。アジア太平洋枠で改選対象は現在ヨルダンが占める1カ国で、当初は日本のほか、パナマ、グアテマラ、ベネズエラ、オーストラリア、日本が統一候補になった。

【共同】米軍と海上自衛隊が共同使用する岩国基地（山口県）の周辺住民654人が、騒音被害に対する損害賠償のほかに、自衛隊機や米軍機の夜間・早期の飛行禁止など、安堵が必要だ」と述べた。

山口岩国基地訴訟で賠償命令 過去の騒音被害に5億円

【共同】山口県裁判所は15日、過去に発生した騒音被害に限り、国が騒音被害者に約5億5000万円の支払いを命じた。将来の被害に対する賠償も認められた。

【共同】米軍と海上自衛隊が共同使用する岩国基地（山口県）の周辺住民654人が、騒音被害に対する損害賠償のほかに、自衛隊機や米軍機の夜間・早期の飛行禁止など、安堵が必要だ」と述べた。

【共同】米軍と海上自衛隊が共同使用する岩国基地（山口県）の周辺住民654人が、騒音被害に対する損害賠償のほかに、自衛隊機や米軍機の夜間・早期の飛行禁止など、安堵が必要だ」と述べた。

Tarifas promocionais para JAPÃO
→Via Oriente Médio, Europa, Estados Unidos, Canadá e outras rotas.
Consulte-nos
ALFAINTER TURISMO
Visit our site: www.alfainter.com.br
ENDERECO: Rua AMÉRICO DE CAMPOS, 47A - LIBERDADE - CEP.01506-010 - SÃO PAULO - SP

2187-8989(SP) sao@alfainter.com.br
035473-0541(TOKYO) info@alfainter.com.br
Pacote Aéreo

Lua de Mel em Seychelles
A 1000 quilômetros da costa leste da África encontra-se o Arquipélago de Seychelles.
Os resorts luxuosos e exclusivos foram construídos em pequenas ilhas, refúgios românticos em paraísos primitivos. Tudo perfeito para quem deseja descansar, mergulhar e comer bem.
CONSULTAR VALORES
TUNIBRATRAVEL
renovando e realizando suas viagens!
www.tunibra.com.br | tunibra@tunibra.com.br
INFORMAÇÕES E RESERVAS: (11) 3346-8272
Praça da Liberdade, 170 - Liberdade - SP

3年越しの大作600ページ ADESC 20年記念誌「道」



完成した記念誌を手にするマリナさん(左)と西村会長

ADESCへの思いなどが、約600ページに渡り日本語で綴られている。先月の親睦大会で発行を祝い、6日には西村会長と西村マリナさん

が報告のため来社した。3年がかりでの完成に「翻訳作業に時間を費やしたが、待ちに待った完成を迎えた。普段は口数の少ない人も寄稿してくれ、それぞれの思いがたっぴり詰まった文集になった」と喜びを見せた。

同書はADESC事務所(住所Rua Dr. Avelino Chaves, 41, Vila Hamburguesa, 電話11-3835-6775)や毎月第1、第3土曜日に宮城県人会

『父の遺志を遂行した 金城郁太郎の移民物語』本日開始

金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父

金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父

金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父

金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父

金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父

金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父

金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父

金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父・金城郁太郎の父

伯国初のすし認証試験 聖市内大学で26日から



AJSAの風戸理事長

すしの知識を正確に伝えることを目的に、

1回すし知識認証制度事業が26日(28日)、聖市ブラズ区のアニエンビー・モルビーニ大学(Rua Dr. Almeida Lima, 1136)で開催される。

日本からAJSAの風戸正義理事長が派遣され、講演会と実技指導を行なう。同氏は安倍晋三首相が来聖した14年8月、首相参加のもと行われた和食イベントで実技講演や、有名シェフのアレックス・アラウゾらと組んで試食を提供した。

全日午前9時午後3時。初日は基礎講演(参加無料)、二日目は技術講演(有料)、最終日は講義及び実技デモンストラクション、すし知識認証制度による認定書取得テスト(有料)。

参加費は20日までが2380リアル、21日以降は2800リアル(受講料と試験料、教材DVD費を含む)。

申し込みや詳細はポータルサイト(sushiskills.com.br)まで。

1917年8月渡伯わずか2カ月目のことであつた。その後を追って戦後の54年3月、戦後のウルクンチュ(小緑出身)移民4番目として息子郁太郎は家族を連れて海を渡り、父が果たせなかつた夢に挑んだ。

金城郁太郎は、1954年37歳でサンパウロ州アルタイルという小さな田舎町近郊に移住した。妻喜代(38歳)、次男隆志(12歳)を先頭に長女ムツミ(9歳)、3男裕次(5歳)、4男健治(3歳)、3女マサヨ(1歳)の子連れ移民であつた。旧小緑村宇田原に生まれ彼は少年の頃から才能に恵まれ、貧困と職業難の時代、村で唯一水産学校に学んだ。将来水産業界に夢をかけての進学であつた。だが、卒業後の彼は、兵役と結婚あれこれと時を過ごしているうちに村長の呼び掛けで小緑村役場に就職した。

1944年になると、太平洋戦争の暗雲はじわじわと沖繩に迫り、学童疎開や一般家族疎開者が日本内地へと続々と避難した。彼は、疎開者引率係りを任命され危険な海上を行き来した。沖繩への戦争の足音も間近に迫り、地元村役場でも避難のために多数の退職者も出るような時期、村長はあえて最後の疎開者引率任務を命じた。その中には彼と妻と次男隆の3人も含まれていた。彼も家族と共に疎開先に残つてくれるものとの思いから村長に引き返した。そのまま疎開先に家族を残し「如何に暮らすか」とすがり付き妻を押し返して、任務遂行のための別れに身を切られる思いをしながら、どうしようもない思いを胸に秘め、運を天に任せて帰沖するの

であつた。彼の顔を見た村長は、「お前、帰つてきたのか」とびびりし、啞然とした表情で聞いた。「はい、昨日戻りました」「して、家族はどうした」「はい、お蔭様でなんとか」と涙まじりの言葉で答えた。短い会話であつた。

『百年の水流』開発前線編 第一部

北パラナンの白い雲

畠山脩

(52)

この平十さん、ブーグレ時代、大事にしていた良馬を盗まれた。怒り心頭、200キロもの距離を探し回った。ジャタイを経てロンドリーナまで行ったが、見つからなかった。しかし「人間万事塞翁が馬」で、ジャタイの路傍の叢に、野生の綿が開花しているのを見つけた。白く柔らかで豊かな繊維のかたまりをつけた。

それまでは、北パラナのテラ・ロッシアには棉は不向きとされてきた。収穫期がきた。平十さんの畑は、見事な出来だった。植付け時期や栽培方法を、種々工夫した結果であつた。1アールケル4000アールパス収穫という一綿の本場サンパウロ州の一等地でも珍しく、この成績も維持していた。

しかし現に実物を見た平十さんは、移住地で栽培するよう提案した。入植者を集めて農事研究会をつくり、各自の畑で試作することにし、種子をブラ拓に取り寄せて貰った。

9年目に満植された。カフィーと共に主作物になった。平十さん、大変なお手柄であつた。最終的に、計15の区がつくられた。ロッテの販売・入植者数は年によって種々の事情から増減があり、時期も計画より遅れた。が、1941年末には分譲済総面積1万4800アール、住民161

自治を目指す市街地の選定は不評であつたが、農場地帯の設

計に関しては、評価する声もある。今日、アサイ中心街の長老格の嶋田巧氏は「セツソンは良くつくつてあつた」という。

区のことである。その名称は一部を除いて、銘木

区のことである。その名称は一部を除いて、銘木

区のことである。その名称は一部を除いて、銘木

区のことである。その名称は一部を除いて、銘木

区のことである。その名称は一部を除いて、銘木

区のことである。その名称は一部を除いて、銘木

区のことである。その名称は一部を除いて、銘木

区のことである。その名称は一部を除いて、銘木

www.nikkeishimbun.com.br

ニッケイ新聞
NIKKEI SHIMBUN

【営業時間】
月曜～金曜日：祝日を除く
午前9時～午後4時

(11) 3340-6060

Rua da Glória, 332
Liberdade
CEP 01510-000
São Paulo - SP

【購読】
nikkeishimbun@
yahoo.com.br

【広告】
anuncio@nikkeishimbun.jp

聖なる薬木 **モリンガ** *Erva de Santo Moringa*

Bala de Prata 印のモリンガは
熱帯植物にふさわしい適地適作の灼熱のアマゾン産
天啓の有効成分に満ちたモリンガの茶葉を一年中供給可能

話題沸騰!!

ニッケイ新聞編集部にて販売中!

1袋 70g R\$ 30,00 地方郵送も受付!

問い合わせ:(11) 3340 - 6060

世界で最高の夜をあなたに

SCANDALIO
lounge

5つの最適な調和された空間…

- ダンスホール
- シバー付きのレストラン
- パンゴロー風のレストハウス
- パーティー会場
- スペシャルシート

どなたの口にも合う
極上のお食事を
用意しております。

豊富なオプションを、お楽しみ下さい。

快適で洗練された空間が、あなたを包み込む…

多くのエンターテイメントでお楽しみ下さい Tel.: (11) 2066-2700
Rua Coronel Diogo, 1199 - Acimação - São Paulo - SP

コロニア・アリアンサの歴史を知る **決定版** ポルトガル語で読める

木村快著 共生の大地アリアンサ

ALIANÇA

A TERRA DA COOPERAÇÃO

特別価格
ポルトガル語版
R\$40

■ご注文お問い合わせ■ニッケイ新聞社 編集部まで ■郵便でのご注文の方は■太陽堂■フォノマキ■高野書店まで
●ニッケイ新聞社 (11-3340-6060) ●フォノマキ竹内書店 (11-3104-3399) ●太陽堂 (11-3208-6588) ●高野書店 (11-3209-3313)

「六段」はミサ曲だった?!

聖歌隊と箏曲の会が夢の共演

文化交流の歴史ロマン再現

500年の時を超えて、キリスト教の日本布教が残した文化的痕跡が聖市で蘇る。ブラジル箏曲宮城道雄の会、長瀬令子会長とサンパウロ・サンベント修道院が共催で、グレゴリオ聖歌と箏曲演奏会を11月5日午後8時から同修道院(Mosteiro de Sao Bento de Sao Paulo)、ストロのサンベント聖堂で開演する。日本の伝統音楽「箏曲」とカトリック教会「グレゴリオ聖歌」の共演が行われることになった。その理由は16世紀中盤の日本に遡る。

120周年記念し修道院で5日



ブラジル箏曲宮城道雄の会の皆さんとアンドラーデ司教

日本の伝統音楽・箏曲「六段」のルーツはグレゴリオ聖歌ではないか。名譽教授が提唱して



「六段」のルーツはグレゴリオ聖歌ではないか。名譽教授が提唱して

「六段」を普段から演奏している宮城の会

「戦野」68頁には、驚くべき記述があった。サンパウロの保安課ではアメリカの領事と、英領の領事が相互に出張し、彼らの機密情報から情報や調査を基本として、指令を与えたり、在日、独伊人に対するブラジル警察の活動に助力を与えたりして居るので、サンパウロ市の

英米領事が尋問に同席

これを読んで、バスター居住地の日本移民史料館の創立者、故山中三郎さんに1994年にインタビューした時の、次の言葉を思い出した。

「1943年6月にサンパウロのDOPSにひっぱられまして半年にわたっての苦行です。バスターは第五列(スパイ)の果であるからと、5、6人しかはいれないところに30人もぶち込まれた。寝る場所もな

い。お便所も戸もない。ひどい息も詰まるような空間だった。1号室に入られ、何にも取り調べもない。ただ半年おいて、もう帰れずよ。ただ、テレガドと一緒にアメリカの領事が私を取り調べたことがあった。「お前はブラジルが好きか、嫌いか」「なんの目的でブラジルにきたか」そんな質問ばかり。時間にして10分、15分ぐらいのものですよ。何にも調べない材料もないんですよ。ただ尋問したという事実を作ろうとした。」

「夏時間」が今週土曜日の夜に、時計が1時間進められて、夜がよきよきと、睡眠時間が短くなるので、気になる人は早めに寝た方がいいかと。お問い合わせは長瀬会長(11-3289-3303)まで。

「六段」を普段から演奏している宮城の会



DOPSとして使われていた建物

「六段」を普段から演奏している宮城の会

「六段」を普

